

Instalan en Venezuela Comisión Bicentenario Presidencial



Caracas, 4 oct (RHC) La vicepresidenta ejecutiva de Venezuela, Delcy Rodríguez, instaló la Comisión Bicentenario Presidencial para organizar y articular los actos de la celebración por los 200 años de la Batalla de Carabobo, en 2021.

Desde el Salón Simón Bolívar (sede de la vicepresidencia), la vicepresidenta designó al general de división Félix Osorio, como secretario ejecutivo de la comisión, creada por el presidente Nicolás Maduro el 24 de junio pasado durante la conmemoración de los 198 años de esa batalla.

Los ejes de acción incluirán los ámbitos comunicacional, cultural, educativo, histórico y turístico para resaltar los hitos de la cruzada en todas sus dimensiones, aseguró Delcy Rodríguez.

Informó, además, sobre la creación, con aprobación de Maduro, del Instituto Simón Bolívar para articular las acciones de Libertador (Bolívar, 1783-1830), las cuales cobran mayor importancia en los tiempos actuales que vive Venezuela.

En sus reflexiones señaló que frente a las coyunturas políticas atravesadas por países como Colombia y Ecuador, así como la incursión en maniobras contra Venezuela bajo órdenes del Gobierno de Estados Unidos, 'hoy se impone la espada de Bolívar empuñada contra esos gobiernos que procuran oprimirnos'.

Ante este escenario, la funcionaria destacó que la Batalla de Carabobo, la cual marcó la fundación de la independencia y soberanía de Venezuela, representa una acción política viva para todos los venezolanos, pero también un símbolo de expresión de los pueblos de la Patria Grande.

La vicepresidenta instó a asistir el 24 de junio de 2021 al estado de Carabobo para ratificar la lucha permanente por la defensa de la independencia.

'Marchamos con Carabobo todos los días y ese debe ser el ánimo y espíritu que colme a los venezolanos', expresó.

La Batalla de Carabobo fue una de las principales acciones militares de la Guerra de Independencia de Venezuela que se llevó a cabo en el campo de igual nombre el 24 de junio de 1821, por parte del ejército patriota contra el real español.

Este hecho fue decisivo en la liberación de Caracas, así como del resto del territorio venezolano tras la expulsión definitiva de las tropas españolas en la posterior Batalla Naval del lago Maracaibo. (Fuente: [PL](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/203989-instalan-en-venezuela-comision-bicentenario-presidencial>



Radio Habana Cuba